

## MODERNIZACION DE LA ADMINISTRACION PUBLICA

El Curso-Taller "Francisco Morazán", con el título **Modernización de la Administración Pública**, se realizó del 2 al 13 de septiembre de 1991 en la sede del Instituto Nacional de Administración Pública, organizador del mismo, con la colaboración de la Secretaría de Relaciones Exteriores, de la extinta Secretaría de Programación y Presupuesto y del Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo (CLAD).

El Curso-Taller estuvo destinado a funcionarios provenientes de países centroamericanos. En él se abordaron temas de trascendencia para el desenvolvimiento de las relaciones de México con dichos países y para el mejoramiento de sus administraciones públicas.

En el presente número de la Revista de Administración Pública se incluyen algunos de los trabajos presentados. Su difusión, solicitada por los funcionarios participantes, permitirá también a estudiantes, estudiosos, practicantes o interesados, profundizar en aspectos relativos a la Administración Pública en el marco de la coyuntura mundial, a la integración económica y a la apertura comercial, a la deuda interna y al desarrollo, a la representación de la organización y de las funciones del aparato público, al combate contra la pobreza extrema y a las relaciones entre las instituciones públicas y los ciudadanos.